

Cuba met à jour la méthode d'alphabétisation « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux)



La Havane, 8 septembre (RHC)- Un groupe multidisciplinaire de spécialistes cubains s'apprête à perfectionner le programme d'Alphabétisation « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux) à partir de l'utilisation des nouvelles technologies de l'information et des télécommunications.

L'expert Jorge Tamayo, chercheur auxiliaire à l'Institut Central cubain des Sciences Pédagogiques, a rappelé que grâce à cette méthode cubaine, plus de 10 millions de personnes ont appris à lire et à écrire dans 30 pays.

Selon des données de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, il y a dans le monde, ce 8 septembre, Journée Internationale de l'Alphabétisation, plus de 700 millions d'analphabètes dont 115 millions sont des jeunes âgés d'entre 15 et 24 ans.



Radio Habana Cuba